

## LAMPIRAN

### Lampiran 1. Hasil wawancara dengan petani jeruk kintamani

Tanggal : 10 September 2022  
Narasumber : I Wayan Lanus  
Pekerjaan : Petani Jeruk  
Topik Diskusi : Permasalahan Panen Jeruk  
Lokasi : Desa Belantih, Kecamatan Kintamani, Kabupaten Bangli.

**1. Dalam budidaya jeruk, ada tahapan apa saja dan bagian apa yang paling penting bagi petani?**

Dalam budidaya jeruk jika memulai dari awal biasanya terdapat 3 tahapan yaitu, menanam, memelihara, dan memanen. Namun, jika sudah terdapat tanaman jeruk yang tertanam maka fokus ke memelihara dan memanen. Dan dalam prosesnya semua tahapan itu penting, hanya saja jika berkaitan dengan pendapatan maka yang paling penting adalah pemanenan karena harga jeruk akan ditentukan disana dari jumlah dan ukuran jeruk yang ada.

**2. Dalam proses panen, permasalahan apa saja yang dihadapi dan pengaruhnya apa saja?**

Saat proses panen, permasalahan yang dihadapi adalah menemukan saudagar yang ingin membeli jeruk, kemudian memastikan jeruk dalam siap panen, dan menentukan harga jeruk yang akan dijual dimana dalam hal ini kita dan saudagar harus bisa memprediksi berapa jeruk yang dihasilkan sebuah kebun dan hal tersebut sangat krusial karena jika perbedaannya antara prediksi dan hasil sebenarnya terlalu jauh maka petani bisa rugi. Bahkan kerugian yang pernah dialami itu sebesar 20% dari total pendapatan karena kesalahan prediksi jumlah jeruk.

**Lampiran 2. Foto Dokumentasi Wawancara**



## RIWAYAT HIDUP



I Gusti Ngurah Surya Ardika Dinataputra lahir di Denpasar pada tanggal 10 September 2001. Penulis lahir dari pasangan suami istri Bapak I Gusti Ketut Anom, S.Pd. dan Ibu Ni Ketut Wangi. Penulis berkebangsaan Indonesia dan beragama Hindu. Kini penulis bertempat tinggal di Desa Belantih, Kecamatan Kintamani, Kabupaten Bangli, Provinsi Bali. Penulis menyelesaikan pendidikan dasar di SD Negeri 6 Batur dan lulus pada tahun 2013. Kemudian penulis melanjutkan di SMP Negeri 1 Kintamani dan lulus pada tahun 2016. Pada tahun 2019, penulis lulus dari SMA Negeri 1 Singaraja jurusan IPA. Penulis terdaftar sebagai mahasiswa Program Studi S1 Ilmu Komputer di Universitas Pendidikan Ganesha.

